

Reporte de Coyuntura

20 de septiembre de 2021

Argentina

Covid-19 Casos: 5,238,610 Covid-19 Muertes: 114,367

Quién es Jaime Perczyk, el nuevo ministro de Educación

Jaime Perzcyk, el nuevo ministro de Educación de la Nación, posee una trayectoria de más de 25 años como docente en todos los niveles del sistema educativo, y luego en la función pública en la cartera educativa nacional donde se desempeñó como secretario de Educación, jefe de gabinete y viceministro de Alberto Sileoni entre 2011 y el 2015.

Licenciado en Educación Física por la Universidad Nacional de Luján (UNLu) y especialista en Ciencias Sociales y Humanidades por la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), Perzcyk tuvo un activa participación en la implementación del programa Conectar Igualdad. También aportó su experiencia en el área de enseñanza cuando fue vicepresidente del directorio Educ.Ar, un portal oficial dedicado a dar herramientas a docentes para la innovación.

Antes fue jefe de Asesores de Gabinete del Ministro de Educación (2009-2011) y director Nacional de Políticas Socioeducativas (2007-2009). Es profesor Nacional de Educación Física por Instituto Nacional de Educación

Física "Prof. Federico W. Dickens" (1989) y efectuó un magister en Ciencias Sociales y Humanidades mención Política y Gestión Pública (Universidad Nacional de Quilmes) y un magister en Política y Gestión de la Educación (Universidad Nacional de Luján).

A partir de 2015, se dedicó al ámbito universitario al ser designado como rector de la Universidad Nacional de Hurlingham, cargo que ejerció entre el 10 de diciembre de 2015 y el 10 de diciembre de 2019, mientras que entre 2018 y 2019 fue vicepresidente y presidente del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), organismo que aglutina a todas las universidades públicas nacionales.

https://www.pagina12.com.ar/369183-quien-es-jaime-perczyk-el-nuevo-ministro-de-educacion

Bolivia

Covid-19 Casos: 496,950 Covid-19 Muertes: 18,654

Arce arremete contra la OEA y alerta de que "ya no representa a América Latina"

El presidente de Bolivia, Luis Arce, ha criticado a la Organización de Estados Americanos (OEA) y ha alertado de que "ya no representa a América Latina" tras participar en la Sexta Cumbre de la comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC).

"La OEA ya no nos representa. Son otros intereses y otros quienes dictan lo que ocurre en la OEA", ha aseverado en una entrevista para la cadena de noticias Telesur en la que ha matizado que en la CELAC "sí que se sienten representados" incluso a pesar de las diferencias políticas e ideológicas existentes.

Así, ha manifestado que es necesario un organismo internacional que vele por la democracia, que no sea "injerencista". "En nuestro caso lo hemos visto en carne propia. Hubo una injerencia marcada en las elecciones de noviembre de 2019", ha subrayado.

https://www.europapress.es/internacional/noticia-arce-arremete-contraoea-alerta-ya-no-representa-america-latina-20210920133117.html

Brasil

Covid-19 Casos: 21,230,325

Covid-19 Muertes: 590,508

Pernambuco celebra centenário de Paulo Freire com ato público e atividades culturais

Na tarde deste domingo (19) a Universidade Federal de Pernambuco (UFPE) reinaugurou sua concha acústica com um evento em homenagem a Paulo Freire, que é formado na instituição no curso de direito, em 1946.

O evento foi realizado pela Confederação Nacional dos Trabalhadores em Educação (CNTE), foi transmitido online pelo Youtube e contou com shows dos pernambucanos Alceu Valença e Silvério Pessoa, além do maracatu nação Estrela Brilhante e da quadrilha Origem Nordestina. A atividade foi restrita a convidados, com público de aproximadamente 300 pessoas.

O presidente da CNTE, o também pernambucano Heleno Araújo, resumiu que o evento deste domingo "celebra a vida e saúda a democracia, ambas cotidianamente atacadas por esse desgoverno".

A deputada estadual e também professora Teresa Leitão (PT) participou do evento e disse que Paulo Freire é "necessário e atual" para se contrapor ao ódio e ao desalento. "Ele nos ensina a buscar o 'inédito viável', a construção do sonho coletivo, o sonho possível. Isso enerva nossos adversários. Eles querem uma escola reprodutora do status quo, uma escola castradora. Mas a escola de Paulo Freire é libertadora, emancipadora, é do afeto", pontuou.

https://www.brasildefato.com.br/2021/09/20/em-pernambuco-centenario-de-paulo-freire-foi-comemorado-com-ato-publico-e-atividades-culturais

Chile

Covid-19 Casos: 1,647,469 Covid-19 Muertes: 37,359

Cien años de Paulo Freire: por una educación crítica y libertaria

El 19 de septiembre de 1921 en Recife, capital de Pernambuco, nace Paulo Freire, uno de los pedagogos y filósofos de la educación más importantes del siglo XX. Recordar a Paulo Freire hoy, en su centenario, es recordar la amorosidad y el respeto al mirar al otro y a la otra. Es también recordar la importancia de la conciencia sobre mí misma, en el mundo en que vivo, y la

conciencia sobre el otro y el mundo donde se vive.

Traer a la memoria a Paulo Freire es recordar que, una vez tomada la conciencia en la acción-reflexión del mundo vivido, es necesario encaminarse hacia las acciones para cambiarlo. Hablar de Paulo Freire es describir a un educador en el total sentido de la palabra y no sólo de un método de alfabetización.

Recordar a Freire es recordar a un hombre que creyó en sueños y utopías y que durante toda su vida trabajó para transformarlas en realidad de forma cariñosa, crítica y revolucionaria. Escribir sobre Paulo Freire sin incluir la emoción sería no hablar de él porque todo lo que realizó, lo hizo, incluyendo la emoción y el amor por quienes le rodearon. Paulo Freire cría su método en el nordeste brasileño donde más de la mitad, de sus 30 millones de habitantes, era analfabeta, sometidos a una cultura colonialista y opresora. Entre las décadas del 50 y 60 trabaja en educación para personas adultas. Su método nace del Movimiento de Cultura Popular de Recife, cuando realizaban un trabajo llamado "Círculos de Cultura". En estos círculos eran los participantes quienes definían los temas junto con educadoras y educadores, y los resultados eran tan

https://www.eldesconcierto.cl/opinion/2021/09/19/cien-anos-de-paulo-freire-por-una-educacion-critica-y-libertaria.html

positivos que Freire decide implementar el método para alfabetizar.

Colombia

Covid-19 Casos: 4,939,251 Covid-19 Muertes: 125,860

Asesinaron a tiros un destacado periodista colombiano

El reconocido periodista colombiano Marcos Efraín Montalvo Escobar fue asesinado a tiros en en el municipio de Tuluá, ubicado en el departamento colombiano suroccidental de Valle del Cauca, informaron fuentes oficiales. Montalvo se encontraba en un comercio local cuando fue atacado por un hombre que sin mediar palabra lo acribilló segundos después de descender de una moto, infligiéndole heridas de tal gravedad que murió en el lugar.

El ataque quedó registrado gracias a las cámaras de seguridad, informó el portal colombiano Semana en su versión digital.

Costa Rica

Covid-19 Casos: 505,163 Covid-19 Muertes: 5,949

Crisis de Costa Rica se asoma a las aulas de los colegios privados

La pandemia de la COVID-19 agudizó la tendencia a la baja en la matrícula de estudiantes que acuden a colegios privados en Costa Rica e incluso redujo el número de instituciones que conforman la oferta de este sector, según muestran los datos del Ministerio de Educación Pública (MEP). EF analizó los datos de matrícula entre 2015 y 2021 suministrados por MEP como ente rector, con el fin de conocer el comportamiento de la población estudiantil y la oferta de colegios privados en el país.

Los números no solo evidencian el golpe de la pandemia sino los retos a más largo plazo que enfrentan estos centros educativos como el presupuesto familiar cada vez más ajustado en grandes segmentos de la población y el comportamiento demográfico de un país que tienden al envejecimiento.

Dado que el sector de colegios privados es diverso en costos y oferta académica, los problemas económicos del país no afecta a todos por igual. El grupo de centros educativos que reciben apoyo financiero del Estado registran aumentos en sus matrículas que los directores atribuyen a la posibilidad de ofrecer menores costos de matrícula y mensualidad. https://www.elfinancierocr.com/economia-y-politica/crisis-de-costa-rica-se-asoma-a-las-aulas-de-los/A7Y2Z3QQLBBNJJKL62XJCIK3RA/story/

Cuba

Covid-19 Casos: 801,367 Covid-19 Muertes: 6,796

Centro Martin Luther King: ¿Cómo transformar las comunidades desde la educación popular?

Cuando entra al Taller de Transformación Integral del Barrio de Alamar-Este, Andrea relee las palabras del educador brasileño Paulo Freire, que tiene puestas en un mural cerca de la puerta. "El cambio no puede dejar de venir de afuera, pero no puede dejar de salir de adentro", repite como mantra esta frase una, otra y otra vez. Lo lleva grabado en la piel y en sus actos, porque desde hace 23 años se ha encargado de brindar herramientas a la comunidad para que puedan por ellos mismos lograr su desarrollo.

¿Cómo lo ha hecho? "Muchos dicen que yo tengo empatía que logro conectar con las personas, pero todo se resume en una palabra educación". Andrea Martha Del Sol Leiva es la única fundadora que aún trabaja en el Taller Integral que tiene como antecedentes la idea del Comandante en Jefe, <u>Fidel Castro</u>, de crear un grupo para el desarrollo integral de la capital.

"Nosotros surgimos desde ese momento, por la necesidad de contribuir al mejoramiento de los barrios, pero desde el vínculo con el gobierno local, en especial con los consejos populares y con la participación de las organizaciones, instituciones y, por supuesto, la población", rememora Andrea, así mismo recuerda que iniciaron la experiencia haciendo un diagnóstico de la comunidad, en el que detectaron que las personas se sentían satisfechos con sus viviendas, pero tenían necesidades en el orden espiritual..

Por esta razón, el Taller de Transformación Integral del Barrio de Alamar-Este tiene como misión a largo plazo, educar, pero, en primer lugar, debe transformar al ser humano "debíamos ser un espacio para que las personas compartieran, reflexionarán, pensarán y generaran procesos, donde se sintieran parte del cambio".

http://www.cubadebate.cu/especiales/2021/09/20/centro-martin-luther-king-como-transformar-las-comunidades-desde-la-educacion-popular/

Ecuador

Covid-19 Casos: 505,860 Covid-19 Muertes: 32,559

Indígenas de Ecuador emplazan al Gobierno a un diálogo nacional

El Consejo Ampliado de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) emplazó al Gobierno de Guillermo Lasso a ser escuchados antes del 1 de octubre, luego de lo cual, advierten realizarán una movilización nacional permanente.

Reunidos en Quito el fin de semana pasado, la Conaie reitera en un documento hecho público la voluntad política al diálogo para el próximo 1 de octubre, a la vez que exhortó a la unidad de la clase explotada del campo y la ciudad, ante la implementación de lo que catalogan como políticas neoliberales por parte del presidente Guillermo Lasso. Entre las resoluciones adoptadas por el Consejo Ampliado también está la de ratificar la fortaleza de las bases de la Conaie y de organizaciones sociales que han expresado la afectación ante el incremento permanente del precio del combustible, la crisis económica y el alto costo de la vida. https://www.telesurtv.net/news/ecuador-adevertencias-indigenas-gobierno-20210920-0007.html

El Salvador

Covid-19 Casos: 99,701 Covid-19 Muertes: 3.102

Osiris Luna vendió 42,000 sacos de alimentos que eran para los afectados de la pandemia

El viceministro de Justicia y Seguridad Pública y director general de Centros Penales, Osiris Luna Meza, vendió 38,500 botellas de aceite y 42,909 sacos de alimentos (arroz, azúcar y frijol) del Programa de Emergencia Sanitaria (PES). Los productos, valorados por la Fiscalía en \$1,609,087.50, estaban destinados para los afectados por la pandemia de la Covid-19, pero Luna se encargó, junto a su madre, Alma Yanira Meza Olivares, y un empleado de confianza, de vender los alimentos a un comerciante que tiene antecedentes por contrabando de mercadería.

Los detalles de las negociaciones entre la red de Luna Meza y el comerciante Ismael Oliverio Martínez Arévalo (Apastepeque, 1981) fueron documentados por la Fiscalía General de la República (FGR) por medio de escuchas telefónicas, documentos oficiales sobre los controles de entrega de los paquetes PES, y seguimientos encubiertos a los picops y furgones usados para el trasiego de alimentos en la Granja Penitenciaria de Santa Ana y en el Centro de Detención Menor (CDM) del penal La Esperanza, conocido como Mariona. El Faro tiene documentos que componen parte de esa investigación (oficios fiscales y respuestas de instituciones de Gobierno, fotos de los furgones saliendo de Mariona y descargando los alimentos en dos locales particulares, hojas de control de bodegas estatales y un

resumen de las llamadas telefónicas grabadas por la Fiscalía). Esta información fue contrastada con datos del Registro de Vehículos, del Centro de Documentación Judicial y con entrevistas a empleados de Centros Penales que confirman las irregularidades.

Las escuchas telefónicas comprometen, además, a otros dos altos funcionarios del Gobierno de Nayib Bukele que facilitaron la corrupción del programa PES: la ministra de Desarrollo Local, María Ofelia Navarrete de Dubón, conocida como María Chichilco; y el exviceministro ad honorem de Gobernación y Desarrollo Territorial y, en ese momento, también coordinador ad honorem del PES, Franklin Alberto Castro Rodríguez. Los fiscales consideraron que ambos funcionarios son "autores directos" del delito de peculado por permitir que Luna se apropiara de bienes del Estado que estaban bajo su administración.

https://elfaro.net/es/202109/el_salvador/25732/Osiris-Luna-vendi%C3%B3-42000-sacos-de-alimentos-que-eran-para-los-afectados-de-lapandemia.htm

Guatemala

Covid-19 Casos: 529,422 Covid-19 Muertes: 13,040

Estados Unidos incluye a la fiscal general Consuelo Porras y al secretario general del MP, Ángel Pineda, entre lista de actores corruptos

El secretario de Estado de los Estados Unidos, Antony Blinken, publicó en su cuenta de Twitter que la fiscal general de Guatemala, Consuelo Porras, y el secretario general del Ministerio Público (MP), Ángel Pineda, fueron incluidos en la lista de actores corruptos y no democráticos de la sección 353 del informe sobre personas extranjeras que han participado en acciones que socavan procesos o instituciones democráticos, actos significativos de corrupción, u obstrucción de investigaciones sobre dicha corrupción en El Salvador, Guatemala y Honduras.

"En apoyo de las aspiraciones democráticas del pueblo salvadoreño y guatemalteco, estamos nombrando a cinco Magistrados de la Corte Suprema de El Salvador, el Fiscal General Porras de Guatemala y el Secretario General Pineda a la lista de Actores Corruptos y No Democráticos de la Sección 353", escribió Blinken.

Estados Unidos anunció acciones contra siete funcionarios de

Centroamérica "por socavar la democracia y obstruir investigaciones sobre actos de corrupción", según un comunicado del Departamento de Estado. https://www.prensalibre.com/guatemala/justicia/estados-unidos-incluye-a-la-fiscal-general-consuelo-porras-y-al-secretario-general-del-mp-angel-pineda-entre-lista-de-actores-corruptos-breaking/

Honduras

Covid-19 Casos: 357,654 Covid-19 Muertes: 9,491

Justicia absuelve a lideres sociales que lucharon contra reelección de JOH

Los líderes sociales Edwin Espinal y Raúl Álvarez, criminalizados y enjuiciados por el Estado por las protestas contra la reelección ilegal de Juan Hernández en 2017, fueron absueltos de manera definitiva de los cargos que les imputó, de manera arbitraria, el Ministerio Público. Espinal y Álvarez fueron sindicados por la Fiscalía de forma infundada por los delitos de daños agravados, incendio y uso de material explosivo e incendiario de fabricación casera contra un hotel capitalino en las masivas protestas contra el régimen de Hernández.

En enero de 2018, los líderes sociales fueron capturados y puestos en prisión en la cárcel de masiva seguridad La Tolva, en el municipio de Morocelí departamento de El Paraíso, donde fueron sometidos a tratos crueles, inhumanos y degradantes que afectaron su salud física y emocional.

https://criterio.hn/justicia-absuelve-a-lideres-sociales-que-lucharon-contra-reeleccion-de-joh/

México

Covid-19 Casos: 3,564,694 Covid-19 Muertes: 271,303

Resurge Celac como actor contrahegemónico

Las dos visiones históricas antagónicas sobre la integración americana, aquella que abraza a la Doctrina Monroe de 1823, y su derivación, el

panamericanismo de cuño estadunidense, y la que impulsa el bolivarismo, el unionismo y el multilateralismo con apego a los principios de las cartas fundacionales de las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos (OEA), volvieron a enfrentarse en México el 18 de septiembre durante la sexta Cumbre de Presidentes y Jefes de Estado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

En el marco de una reconfiguración geopolítica marcada por la irrupción de China y Rusia como actores que desafían al hegemón del sistema capitalista mundial (Estados Unidos), y autoexcluidos por decisión propia los tres países más alineados con Washington: Brasil, Colombia y Chile, correspondió a los presidentes oligárquicos y neoliberales de Paraguay y Uruguay, Mario Abdo y Luis Lacalle, respectivamente, introducir en el seno de lo que debió ser una cumbre pragmática y desideologizada –un diálogo entre mandatarios con posiciones políticas diversas como habían acordado los cancilleres de los 33 países participantes–, la retórica de la guerra fría impulsada por la Casa Blanca, sintetizada por los aparatos de propaganda del imperio y sus repetidores locales en la falsa contradicción democracia ys dictadura.

Fieles a las posiciones de fuerza –unilaterales, extraterritoriales y al margen del derecho internacional– de sucesivas administraciones de la Casa Blanca, Abdo descalificó la presencia en la cumbre del presidente constitucional y legítimo de Venezuela, Nicolás Maduro, y el uruguayo Lacalle expresó su "preocupación" por lo que ocurre en Cuba, Nicaragua y Venezuela.

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/20/politica/resurge-celaccomo-actor-contrahegemonico/

Nicaragua

Covid-19 Casos: 10,245 Covid-19 Muertes: 202

Panamá

Covid-19 Casos: 464,038 Covid-19 Muertes: 7,170

Meduca trata de sumar a población sin acceso a la educación con novedosos planes de estudio

Para adaptarse a las nuevas circunstancias que vive el país, el Ministerio de Educación reglamentó los programas de distintas modalidades de educación como la Telebásica, Premedia Multigrado, Primaria Acelerada, Educación Media con Metodología Escuela Nueva y Escuela Activa. Esta iniciativa se basa en el Decreto 199 de 2018 que busca integrar al sistema educativo a las comunidades a nivel nacional que están en edad escolar, pero que no son atendidas y debido a que hay un número "significvativo" de jóvenes en riesgo social.

Por lo anterior, el Meduca considera que es importante contar con modelos educativos con una metodología curricular "flexible" con diversas ofertas adaptadas a las necesidades des de cada comunidad.

La iniciativa se enmarca en la necesidad de "brindar más oportunidades a los menos favorecidos y darle cobertura a la población escolar no atendida".

https://www.panamaamerica.com.pa/sociedad/meduca-trata-de-sumar-poblacion-sin-acceso-la-educacion-con-novedosos-planes-de-estudio

Paraguay

Covid-19 Casos: 459,622 Covid-19 Muertes: 16,126

Docentes insisten en ir a huelga si no se da el aumento salarial del 16%

El secretario de la Organización de Trabajadores de la Educación del Paraguay Auténtica (OTEP-A), Gabriel Espínola, reiteró este lunes que los docentes irán a huelga si el Gobierno no otorga el 16% de aumento salarial desde octubre próximo, como se había acordado en su momento. "Iremos a huelga toda vez que no se ajuste el salario al 16% que se estableció en la ley de presupuesto. Están dadas las condiciones, hasta la fecha no estamos recibiendo ninguna comunicación", manifestó el representante del gremio en comunicación con la 650 AM. Sostuvo que hace mucho tiempo vienen peleando por el salario básico profesional y en estos momentos no hay condiciones para aceptar un incremento inferior al 16%, como pretende el Gobierno, pero de momento

no hay comunicación oficial del Ministerio de Educación y Ciencias (MEC). Espínola indicó que en su momento los docentes aceptaron no percibir el incremento salarial por la pandemia, pero que ahora están dadas las condiciones y, en caso de continuar la negativa del Gobierno, al menos 80 mil educadores saldrán a las calles desde el mes de octubre.

https://www.lanacion.com.py/pais/2021/09/20/docentes-insisten-en-ir-a-huelga-si-no-se-da-el-aumento-salarial-del-16/

Perú

Covid-19 Casos: 2,166,419 Covid-19 Muertes: 198,976

Tráfico de datos móviles se elevó 45.1% ante mayor acceso y consumo de líneas

El Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (Osiptel) informó hoy que el tráfico de datos cursado desde equipos móviles alcanzó un nuevo máximo histórico en el país.

Así, al cierre del segundo trimestre del año, el volumen de datos móviles cursados totalizó los 765 801 terabytes, 45.1% más que lo registrado en similar período del 2020 y 6.1% superior a lo registrado el primer trimestre del presente año.

Según la información procesada por Dirección de Políticas Regulatorias y Competencia (DPRC) del Osiptel, ello se debería, principalmente, a que el Ministerio de Educación (Minedu) contrató más de 200,000 líneas para acceso a internet móvil.

De esta forma, la penetración de internet móvil fue de 83.2% al cierre del segundo trimestre del año.

https://andina.pe/agencia/noticia-trafico-datos-moviles-se-elevo-451-ante-mayor-acceso-y-consumo-lineas-862349.aspx

República Dominicana

Covid-19 Casos: 355,150 Covid-19 Muertes: 4,796

Estudiantes y maestros se reencuentran luego de año y medio sin docencia presencial

Luego de año y medio sin docencia presencial los estudiantes se reencontraron este lunes en el Liceo Unión Panamericana, del sector Miraflores, del Distrito Nacional.

En un emotivo acto de bienvenida, los maestros, estudiantes y personal administrativo dieron inicio a la docencia con la presentación de los profesores y una inducción sobre los protocolos sanitarios para prevenir el COVID-19.

Desde temprano fue visible la gran asistencia de los alumnos, parte de los cuales llegaban acompañados de una persona adulta.

Mientras llegaban los estudiantes se iban colocando en sus respectivas filas.

https://www.diariolibre.com/actualidad/educacion/estudiantes-y-maestrosse-reencuentran-luego-de-ano-y-medio-sin-docencia-presencial-GH28854244

Uruguay

Covid-19 Casos: 387,555 Covid-19 Muertes: 6,048

Uruguayos residentes en Cuba criticaron a Lacalle Pou por sus dichos "injerencistas" sobre la isla

La comunidad de uruguayos residentes en Cuba rechazó las "expresiones injerencistas" respecto a la isla del presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, durante la sexta cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) celebrada en México. El sábado Lacalle Pou había criticado a los gobiernos de Cuba, Nicaragua y Venezuela por "no respetar los derechos humanos". Sus palabras motivaron una dura respuesta del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, quien le adjudicó un "desconocimiento de la realidad" y le recomendó que "escuche a su pueblo" luego de la exitosa campaña de la oposición para convocar un referéndum a fin de eliminar artículos de la Ley de Urgente Consideración (LUC), regresiva en términos económicos y sociales. "Disfrutamos de derechos que muchos quisieran tener" "Las groseras y falsas acusaciones allí expuestas por él nos avergüenzan",

subrayó la nota de los residentes uruguayos en Cuba, en relación a las palabras de Lacalle Pou en México. Criticaron la falta de respeto del mandatario "hacia un pueblo y su gobierno que nos ha acogido como hijos" y agregaron: "Disfrutamos de derechos que muchos seres humanos en el mundo quisieran tener".

El comunicado divulgado en la cuenta de Facebook del exembajador de Uruguay en Cuba, Eduardo Lorier, reconoce que Lacalle Pou "no habló en nombre del pueblo uruguayo, el cual es amigo y hermano del pueblo cubano" y concluye con un mensaje a Cuba de "nuestro permanente respeto y agradecimiento".

https://www.pagina12.com.ar/369427-uruguayos-residentes-en-cubacriticaron-a-lacalle-pou-por-su

Venezuela

Covid-19 Casos: 354,239 Covid-19 Muertes: 4,291

Presidente de Venezuela celebra los acuerdos adquiridos por la Celac

Desde el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, ubicado en Ciudad de México, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró el éxito de la VI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y ofreció un breve balance del encuentro.

El mandatario venezolano afirmó que "se lograron importantes consensos, nuevos acuerdos en materias claves como la pandemia, la creación de un fondo de desastre y todo lo que tiene que ver con el tema del cambio climático y la preparación de América Latina y el Caribe para el cambio climático".

También resaltó la importante creación de una Agencia Especial de América Latina y el Caribe, un paso que calificó de gigantesco en el ámbito científico. https://www.telesurtv.net/news/presidente-venezuela-retorna-pais-celebra-acuerdos-cumbre-celac-20210919-0020.html



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.



2020 - Internacional de la Educación América Latina.
¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escríbanos a america.latina@ei-ie-al.org
www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org